
  
 

Еженедельный дайджест исполнительной дирекции РСВЯ
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Президент РСВЯ и исполнительный директор РСВЯ

отмечены значимыми наградами
13 июня Ассоциация директоров по коммуникациям и
корпоративным медиа России (АКМР) объявила
лидеров рейтинга «ТОР-СОММ 2023».

Целями проведения рейтинга являются оценка
эффективности руководителей, отвечающих за
стратегические коммуникации бизнеса в компаниях,
действующих на территории Российской Федерации,
выявление и публичное признание лучших
профессионалов отрасли.

Елена Ублиева, исполнительный директор РСВЯ вошла
в ТОП-50, уверенно заняв почетную восьмую строку.

В тот же день Сергей Воронков, президент РСВЯ,
генеральный директор «ЭкспоФорум-Интернэшнл»,
второй год подряд стал лауреатом премии «Лица.
Золотой фонд Санкт-Петербурга», которую проводит
издание «Деловой Петербург».

Поздравляем руководство РСВЯ с заслуженными
наградами!



  
   

     
  

 
 
   
 
 

 

 

  
  

  

 

26 июня 2023 года состоялась церемония
подписания соглашения о присоединении
к Международному Консорциуму MICE
Индустрии между Российским союзом
выставок и ярмарок и Intop International
Exhibition Ltd, Китай.

Подписанты: Сергей Воронков, президент
РСВЯ, генеральный директор ООО "ЭФ-
Интернэшнл", и Элисса Сяо, вице-
президент Intop International Exhibition Ltd.
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Новые участники Международного
Консорциума MICE Индустрии!

содействие в организации торгово-промышленных выставок, конгрессов, конференций,
деловых поездок и т.д. 
взаимная интеграция в проекты друг друга 
проведение отраслевых исследований
организация деловых мероприятий 
информационное партнерство 
реализация образовательных проектов для отрасли

Данное соглашение подразумевает под собой ведение совместной деятельности по
следующим направлениям:

Подробнее о Консорциуме по ссылке: https://miceconsortium.com/

29 июня 2023 года в рамках VIII MICE Нетворкинг
Форума Российского союза выставок и ярмарок на
панельной дискуссии “Роль и место конгрессно-
выставочной деятельности в новых экономических и
геополитических реалиях” в торжественной
обстановке пополнились ряды Международного
Консорциума MICE Индустрии.

Соглашение подписали: Сергей Воронков, Президент
РСВЯ, генеральный директор ООО “ЭкспоФорум-
Интернэшнл”, и Диана Котова, генеральный
директор ООО “АЛДИСАР”.

30 июня 2023 года на Общем Собрании
РСВЯ к Международному Консорциуму
MICE Индустрии присоединилась
компания Newexpo, представляющей
новый международный выставочный
комплекс CAEx в Ташкенте,
построенный по всем мировым
стандартам.

https://miceconsortium.com/


  
   

     
  

 
 
   
 
 

 

 

  
  

  

 

29 июня на VIII MICE Нетворкинг Форуме
РСВЯ в заседании Президиума РСВЯ с
приветственным словом выступил Роберт
Миннегалиев, помощник Раиса РТ,
генеральный директор АНО «Казань
Экспо», который вручил Сергею
Воронкову, Президенту РСВЯ,
генеральному директору ООО «ЭФ-
Интернэшнл» благодарственное письмо от
Председателя Государственного Совета
Республики Татарстан за плодотворный
труд, направленный на развитие
международных связей республики с
зарубежными партнерами.
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Президент РСВЯ удостоен награды от
Правительства Республики Татарстан

315 номинантов вступили в борьбу за престижную награду. В некоторых номинациях
представлены компании - члены РСВЯ, предлагаем вам проголосовать за коллег и
поддержать их в этой премии!

Cтартовало голосование за номинантов
MICE Award 2023

ООО «Новосибирск Экспоцентр» 
АО «Нижегородская ярмарка»

КВК «Империя Форум» 
Башкирская выставочная компания 
АО «Сибэкспоцентр»

Лучший ресторан/банкетный комплекс
для мероприятий

Лучший организатор конференций 

Союз «Вятская торгово-промышленная палата» 
Санкт-Петербургская торгово-промышленная палата

Конгрессно-выставочный центр «Экспофорум» 
Международный выставочный центр «Казань Экспо» 
МВК «Новосибирск Экспоцентр» 
Башкирская выставочная компания 
АО «Сибэкспоцентр»
АО «Нижегородская ярмарка» 

Лучшая региональная ТПП в сфере развития конгрессно-выставочной индустрии 

Лучший региональный конгрессно-выставочный центр (партнер номинации РСВЯ) 

Проголосовать можно до 30 сентября по ссылке: https://www.mice-award.ru/ru/vote/

https://www.mice-award.ru/ru/vote/
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С 29 июня по 1 июля 2023 года в Казани на площадках МВЦ “Казань Экспо” и ОЭЗ
“Иннополис” состоялись Общее собрание членов Российского союза выставок и ярмарок и
VIII MICE Нетворкинг Форум РСВЯ. На 3 дня мероприятия объединили около 100
представителей лидирующих компаний конгрессно-выставочной и 
 ивент-индустрий из 13 регионов России и СНГ.
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Новые знания, эффективные решения, нетворкинг,
соглашения  о сотрудничестве - на MICE Нетворкинг

Форуме РСВЯ

Открытое заседание комитета по стратегическому планированию деятельности РСВЯ,
совершенствованию нормативно-правовой базы выставочно-ярмарочной и конгрессной
деятельности совместном с правовым комитетом РСВЯ и комитетом по маркетингу,
исследованиям и отраслевому взаимодействию;
Комитета по членству;
Учебно-методического комитета.

Организаторы: Российский союз выставок и ярмарок, АНО “Казань Экспо”.
Соорганизатор: Агентство инвестиционного развития Республики Татарстан

Открыли деловую программу Форума заседания комитетов РСВЯ, а именно:

На заседании стратегического, правового и комитета по маркетингу обсудили вопросы
формирования отраслевого закона, плана реализации стратегии развития отрасли до 2030
года, меры финансовой поддержки игроков рынка, вопросы сертификации конгрессно-
выставочной деятельности.



  
   

     
  

 
 
   
 
 

 

 

  
  

  

 
7  ИЮЛЯ  2 0 2 3 ВЫПУСК  9 8  ( 1 9  ИЮНЯ - 7  ИЮЛЯ  2 0 2 3 )  

Итогом заседания учебно-методического комитета стало решение о проведении Конкурса
молодых специалистов - вскоре будет опубликован анонс. Также презентовали итоги и
дальнейшие планы реализации совместной образовательной программы РСВЯ и СПбГЭУ
для специалистов событийной отрасли.

В деловой программе первого дня Форума прошла Панельная дискуссия “Роль и место
конгрессно-выставочной деятельности в новых экономических и геополитических реалиях”
с участием Правительства Республики Татарстан в лице руководителя Агентства
инвестиционного развития РТ Талии Минуллиной, и представителей конгрессно-выставочной
индустрии.

С приветственным словом к участникам и
спикерам мероприятия обратился Сергей
Воронков, Президент РСВЯ, генеральный
директор ООО “ЭкспоФорум-Интернешнл”,
отметив, что состав экспертов предстоящей
сессии позволит рассмотреть новую роль и
место конгрессно-выставочной деятельности и
в разрезе различных субъектов Российской
Федерации, и с точки зрения глобальной
экономической ситуации.

экономическая повестка
отраслевая сила Татарстана
масштаб ивента и статус организатора
потенциальные возможности для переговоров

Талия Минуллина, член Правительства Республики Татарстан, руководитель Агентства
инвестиционного развития РТ, в своем выступлении отметила базовые принципы отбора
мероприятий, проводимых в регионе, к которым относятся: 

Спикер также выделила сильные стороны региона, которые позволяют проводить в
республике мероприятия федерального и регионального масштаба на высоком уровне, а
именно: сильный протокол, бюджетная поддержка, безопасность, сутевое наполнение,
гостеприимство, активное волонтерское движение.

Александр Чулок, д.э.н., директор центра научно-технологического прогнозирования НИУ
ВШЭ, представил ландшафт глобальных трендов, задающих вызовы и возможности для
развития конгрессно-выставочной отрасли.

Сергей Алексеев, первый вице-президент РСВЯ, и Алексей Банников, генеральный директор
ООО “ВК “Мир-Экспо”, презентовали новый международный Консорциум MICE Индустрии,
его цели, задачи, текущий состав участников и планы на ближайшее будущее. На сегодня в
Консорциуме представлены Россия, Китай, Индия, Индонезия, ЮАР, Абхазия, Узбекистан,
Белоруссия.

Генеральный директор АО “Экспоцентр” Алексей Вялкин рассказал о векторе развития
сотрудничества со странами ШОС и БРИКС, который обусловлен, как и сложившейся
геополитической ситуацией, так и укреплением экономического потенциала в этих странах.
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Алексей Матвеев, генеральный директор ООО "БизнесМедиаРаша", поделился своим
опытом экспорта проектов в другие страны, в том числе на территорию Центральной Азии.
На данный момент у компании существует 4 проекта, реализованных на рынке Центральной
Азии дополнительно к имеющимся выставкам. Помимо этого, большой спрос на проведение
конгрессно-выставочных мероприятий есть в Турции и Узбекистане.

Генеральный директор ООО “Башкирская выставочная компания” Альбина Кильдигулова в
своем выступлении акцентировала внимание на том, что ее команда не просто организует и
проводит мероприятия по общепринятым стандартам, но и старается сделать из каждой
выставки или форума запоминающееся событие, позволяющее привлекать участников
снова и снова. Это получается сделать благодаря внимательному подходу ко всем
аспектам мероприятия: продуманная церемония открытия, торжественное вручение
дипломов участникам выставки, формирование деловой программы, охватывающей все
направления и продукцию, представленную в выставочной экспозиции, тематические
вечерние приемы, оставляющие приятные впечатления и незабываемые эмоции.

Александр Шталенков, генеральный
директор ООО “МВК”, рассказал об опыте
своей компании в создании мероприятий
B&C формата, а именно выставки
“Облаченная в роскошь. Женщина ар-деко”,
которая располагалась на территории
ВДНХ и за пять месяцев работы привлекла
почти 35 тысяч посетителей.

Жанна Селиверстова, руководитель дирекции развития и продаж аренды, услуг площадки
ООО “ЭкспоФорум-Интернэшнл”, поделилась опытом компании в проведении ряда
мероприятий других форматов, например, корпоративных форумов для крупных компаний
из различных отраслей.

Трансляция доступна по ссылке: https://clck.ru/34tXFP

Особый интерес у участников форума
вызвал практический семинар
“Настройки рекламных кампаний с
учетом изменений в рекламной системе
в 2023 году”. Ведущая семинара Ирина
Штефан, директор по маркетингу
производственной компании “Агат-
Софт”, подробно разобрала критерии
рекламы, всех участников процедуры
маркировки рекламы, этапы их
взаимодействия, стратегию работы
Яндекса и различные изменений.

Трансляция доступна по ссылке:
https://clck.ru/34tXJv 

https://clck.ru/34tXFP
https://clck.ru/34tXJv
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Место проведения второго дня VIII MICE
Нетворкинг Форума было выбрано неслучайно:
на повестке дня были вопросы, связанные с
искусственным интеллектом и новыми
технологиями, и для их обсуждения была
выбрана площадка особой экономической
зоны “Иннополис”.

В рамках сессии “Искусственные интеллект и
чат-боты: как они меняют индустрию событий”
выступила Наталья Готова, директор
департамента департамента по связям с органами власти Ассоциации “Некоммерческое партнерство

Территориальных сетевых организаций”, которая представила краткий обзор
существующих программных продуктов, среди которых Cvent, Pixlee, Grip, Eventsdata, а
также озвучила возможные риски внедрения ИИ-решений в event-отрасли: отсутствие
дифференциации, перенасыщение и конкуренция, потеря креативности и человеческого
контакта.

Юлия Яковенко, куратор образовательных стартапов в Фонде «Сколково»,
продемонстрировала присутствующим свой опыт проведения мероприятий в виртуальной
реальности, отметив ключевое преимущество - доступность независимо от географического
расположения и часового пояса, и лучшие кейсы, созданные в метавселенных, например -
стенд Правительства Москвы в рамках ПМЭФ-2023.

Михаил Виноградов, президент фонда
“Петербургская политика”, смог донести до
участников мероприятия ключевые аспекты
использования ChatGPT и продемонстрировал его в
действии на конкретных примерах. Для наглядной
демонстрации возможностей чата спикер с помощью
искусственного интеллекта сгенерировал сценарий
рекламных роликов для Российского союза выставок
и ярмарок.

Анастасия Ермилова, директор по стратегическому развитию ООО “Дальэкспоцентр”,
подробно объяснила, что представляет из себя нейросеть и какие ее виды встречаются, как
правильно работать с нейросетью и обучать ее для дальнейшего использования в своих
целях, а также продемонстрировала ряд программных продуктов, которые генерируют как
текстовые файлы, так и и изображения.

Трансляция доступна по ссылке: https://clck.ru/34tXNR

Ключевым мероприятием VIII MICE Нетворкинг форума РСВЯ стало пленарное заседание
“Конгрессно-выставочная деятельность как драйвер развития регионов”. Первый вице-
президент РСВЯ Сергей Алексеев принял участие в заседании в качестве модератора и в
своей приветственной речи акцентировал внимание на том, что в условиях современной
экономики необходимо развивать конгрессно-выставочную деятельность именно в
регионах страны.

https://clck.ru/34tXNR
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Юлия Кульчевская, заместитель директора Департамента регулирования внешней
торговли и развития системы торгпредств, рассказала о мероприятиях федерального
уровня, направленных на поддержку конгрессно-выставочной отрасли. Во взаимодействии
с отраслевым сообществом на сегодняшний день выполнен ряд следующих задач:
расширен ОКВЭД 82.30, ведется разработка методики официального статистического учета
отрасли, подготовлен проект Федерального закона, дорабатывается проект Стратегии
развития конгрессно-выставочной отрасли до 2030 года.

Дарья Островская, генеральный директор ВНИЦ
R&C, осветила основные показатели событийной
индустрии за 2018-2022 годы, наглядно
продемонстрировав, что отрасль стремительно
восстанавливается и показатели за 2022 год
достигли 95% от показателей 2019 года. Помимо
этого, спикер озвучила итоги Рейтинга событийного
потенциала регионов России за 2023 год.

Анна Ляцу, пресс-секретарь Президента РСПП, управляющий директор Управления
корпоративных и внешних коммуникаций, обратила внимание всех присутствующих на то,
что на сегодняшний день многие предприятия сферы МСП, задействованные в установлении
технологического суверенитета, ориентированы на то, чтобы как можно чаще заявлять о
себе в информационном пространстве, именно поэтому возрос интерес к конгрессно-
выставочным мероприятиям. В свою очередь, РСПП предпринимает все возможные меры
для развития промышленного сектора экономики в регионах нашей страны, в том числе с
помощью форума-выставки федерального уровня “Российский промышленник”.

Владимир Табачников, генеральный директор ООО “Кузбасская ярмарка”, изложил
текущую ситуацию в своей компании, где показатели за первое полугодие 2023 год
увеличились на 32% относительно 2019 года. В связи со стремительным ростом имеющихся
проектов, по словам Владимира Хаимовича, было принято решение о постройке
дополнительных выставочных площадей, на данный момент подготовлен генеральный план
проекта.

Алексей Вальков, директор Петербургского международного экономического форума,
поделился итогами анализа конгрессно-выставочной инфраструктуры в субъектах РФ, из
которого следует, что только 17 регионов России имеют специализированные выставочные
площади, при этом расположение центров неравномерно - большая часть (65%)
сосредоточена в Москве и Московской области. Вывод на основе результатов
исследования: несмотря на разброс конгрессно-выставочной инфраструктуры по разным
территориям нашей страны, центры есть и есть возможность проводить мероприятия,
которые благоприятным образом будут сказываться на экономике региона проведения, при
этом есть необходимость в техническом оснащении и улучшении сервиса сопутствующих
услуг.

Татьяна Ан, управляющий директор АО “РЭЦ”, рассказала о программе продвижения
“Сделано в России”, которая способствует экспорту отечественной продукции на внешние
рынки и формированию положительного имиджа представленных товаров. Сегодня
программа представляет из себя комплекс различных инструментов: шоурумы АПК в 6
приоритетных странах, национальные стенды Made in Russia, бизнес-миссии и другое.



  

     
  

 
 
   
 
 

 

 

  
  

Комитет по развитию инфраструктуры и
мерам финансовой поддержки отрасли.
Председатель: Вялкин А.Г.
Комитет по вопросам организаторов и
координации усилий по развитию рынка.
Председатель: Шталенков А.В.

В связи с появлением новых направлений
деятельности, а также для повышения
эффективности работы Союза были созданы
новые комитеты, а именно:
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Аркадий Киселев, руководитель Уральского конгресс-бюро, в своем выступлении
поделился секретами успеха продвижения Свердловской области на рынке деловых
событий, а также рассказал о таком инструменте, как “калькулятор социально-
экономических эффектов”. Представленная методология позволяет оценить экономический
вклад от проведения мероприятия с учетом прямых и косвенных доходов и влияние на
смежные отрасли.

Заседание завершилось выступлением Олега Протопопова, заместителя генерального
директора по развитию и взаимодействию с резидентами Особой экономической зоны
Иннополис, который презентовал всем участникам мероприятия возможности площадки,
рассказав о ее инновационном оснащении и преимуществах, в том числе для организации
мероприятий.

Трансляция доступна по ссылке: https://clck.ru/34tXQk

30 июня 2023 года состоялось Общее собрание членов Российского союза выставок
ярмарок, в рамках которого был избран новый состав Президиума Союза. 

Комитет продвижению отрасли и развитию внутренних коммуникаций. Председатель:
Кульдигулова А.В.
Комитет по деятельности сервисных компаний. Председатель: Амбарцумян А.Р.
Комитет по развитию услуг и коммерциализации деятельности РСВЯ. Председатель:
Левитан А.Д.

ООО “Презентика”
ООО “Винэкспо”
ООО “Пром Экспо”
ООО “ЭкспоВижнРус”
ООО “Служба лингвистической поддержки”
ООО “И ЭМ ДЖИ ИВЕНТ”

«ЭКСПОТЕХНОСТРАЖ», ООО «ЭФ-Интернэшнл», Санкт-Петербург
«МЕДиагностика», ООО МЕДИ Экспо», Москва
«SPbTransportFest», ООО «ВО «РЕСТЭК», Санкт-Петербург

В состав Российского союза выставок и ярмарок были приняты:

Свидетельство о присвоении Знака РСВЯ как подтверждения высокого качества выставки
получили следующие проекты:

https://clck.ru/34tXQk
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«НЕВА», ООО «НЕВА-Интернэшнл», Санкт-Петербург
«IPhEB», ООО «ВО «РЕСТЭК», Санкт-Петербург

Помимо деловых сессий для участников VIII MICE Нетворкинг Форума была подготовлена
увлекательная культурная программа с традиционным татарским колоритом и
гостеприимством: интерактивная обзорная экскурсия по Казанскому кремлю, вечерние
приемы с выступлениями ансамблей и народных артистов Республики Татарстан. 1 июля
2023 года все желающие отправились в удивительное место на территории Татарстана -
Болгарский историко-архитектурный комплекс, самый северный в мире памятник
средневекового мусульманского зодчества, включенный в список всемирного наследия
ЮНЕСКО.

Агентство инвестиционного развития Республики Татарстан
АНО “Казань Экспо”
ОЭЗ “Иннополис” 

АО “Авиасалон”
компанию Bestly

ВНИЦ R&C
CongressTime
Event LIVE
EXPODAT
Expocom.online
EVENT ROCKS
Хелпинвер

Презентационные материалы по ссылке: https://clck.ru/34ucTo 

Фотографии мероприятия доступны по ссылке: https://disk.yandex.ru/d/uw5Db5ZcX0381Q 

Российский союз выставок и ярмарок благодарит за помощь в организации и проведении
мероприятия:

спонсоров:

информационных партнеров:

Без Вашей поддержки мероприятие не получилось бы таким, каким мы его задумали!

https://clck.ru/34ucTo
https://disk.yandex.ru/d/uw5Db5ZcX0381Q


  
  

  

  

  

 
 
 

 

 
  

 

 

  

  

 

  

    

  

 

  

Сделаем наш Союз сильнее вместе!
Приводите в Союз нового члена
(или нескольких) и получайте
вознаграждение!

Компания новичок также получает
бонусы.

Участники: члены РСВЯ.

Количество участников и срок действия акции неограниченный.
Подробности на нашем сайте.

7  ИЮЛЯ  2 0 2 3 ВЫПУСК  9 8  ( 1 9  ИЮНЯ - 7  ИЮЛЯ  2 0 2 3 )  

РСВЯ запускает кампанию «Связи решают всё»!
Что помогло конгрессно-
выставочной индустрии
пережить пандемийный
застой, попытки изоляции в
мировом пространстве? 

ОБЪЕДИНЕНИЕ И НАША
АКТИВНАЯ ПОЗИЦИЯ! 

Пришло время еще громче
заявить о себе, о том,
какую роль играет
конгрессно-выставочная
деятельность в развитии
всех сфер жизни. 

Что для этого нужно? Запустить на практике теорию шести рукопожатий: подключить все
имеющиеся у Вас ресурсы - контакты на федеральном и региональном уровне органов
власти, связи со СМИ, чтобы продвигать нашу отрасль, ее интересы, доносить ее ценность и
необходимость всесторонней поддержки, включая утверждение стратегии ее развития и
отраслевого закона.

Будьте в курсе событий отрасли 
и новостей Союза!
Присоедняйтесь к нам в Телеграме и Вконтакте! 

Подписаться Подписаться 

https://ruef.ru/novosti-i-media/novosti/rsvya-obyavlyaet-aktsiyu.html#/
https://vk.com/ruef1991
https://t.me/ruefonline
https://vk.com/ruef1991
https://vk.com/ruef1991
https://t.me/ruefonline
https://t.me/ruefonline
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составить реестр Ваших контактов в органах власти всех уровней
сформировать план мероприятий Вашей компании по лоббированию интересов отрасли
в органах власти. Это могут быть встречи и переговоры, приглашения на деловые
программы Ваших выставок, мероприятий РСВЯ, письма о необходимости поддержки
инициатив и проектов, и многое другое

направить реестр и план мероприятий в исполнительную дирекцию РСВЯ на info@ruef.ru
до 15.07.2023 – мы сформируем единую базу контактов и план продвижения
начать действовать по намеченному Вами плану!

составить реестр контактов в СМИ разных уровней
сформировать план продвижения отрасли усилиями Вашей компании: пресс-
конференции, публикации, совместные акции, и др. 
направить реестр и план в исполнительную дирекцию РСВЯ на info@ruef.ru до 15.07.2023
– мы сформируем единую базу СМИ и единый общероссийский медиаплан.
действовать!

Как принять участие в кампании «Связи решают всё»:

Взаимодействие с GR:

Продвижение в СМИ:

Вам нужна помощь в формировании текстов о разработке отраслевого закона или
стратегии? Обращайтесь, поможем!

Исполнительная дирекция, конечно же, не ограничится сбором информации – мы также
задействуем все наши ресурсы!

 
Объединим усилия для продвижения отрасли и ее интересов!

Сразу два выпуска EVENT-ТЕРАПИИ!

что происходит вокруг событий на
международной арене – рейтинги,
сотрудничество и новые рынки
как развивается туристическая
отрасль, расположившаяся вокруг
событий – новые отели, глэмпинги и
промышленный туризм
куда идут технологии вокруг событий –
нейросети, платформы и EventTech 

8:30 - Новостное обозрение «Вокруг
событий», выпуск №2

Вы узнаете: 

Ведущая: Александра Юркова,
руководитель объединенной редакции
ВНИЦ R&C 

mailto:info@ruef.ru
mailto:info@ruef.ru


  
  

   

 

 

 

  

 
 
 

 

 
  

 

 

 
 

 

 

  

 

  

  
 

  

  

У Вас есть новости? Хотите поделиться ими в "Дайджесте РСВЯ"? 
Присылайте нам на почту: info@ruef.ru с пометкой "Для Дайджеста"

БУДЕМ НА СВЯЗИ!
ЧТОБЫ БЫТЬ В КУРСЕ ПОСЛЕДНИХ НОВОСТЕЙ,
ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА РСВЯ! 
 В TELEGRAM: HTTPS://T.ME/RUEFONLINE 
 ВКОНТАКТЕ: HTTPS://VK.COM/RUEF1991
НАПОМИНАЕМ, ЧТО ДЛЯ ВАС ТАКЖЕ ДОСТУПНЫ
◄САЙТ РСВЯ WWW.RUEF.RU
◄ПОРТАЛ РСВЯ ONLINE WWW.RUEF-ONLINE.RU 
◄КАДРОВАЯ ПЛАТФОРМА WWW.RUEF-PROFI.RU 
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Решение об изменении дат проведения
XI Петербургского международного
форума здоровья связано с
обновлением расписания мероприятий
федерального уровня, проводимых на
площадке КВЦ «Экспофорум».

Форум здоровья состоится с 4 по 6
октября 2023 года.

Это позволит организаторам
подготовить мероприятие на
высочайшем уровне, обеспечить
наиболее

ПЕРЕНЕСЕНЫ СРОКИ ПРОВЕДЕНИЯ ПМФЗ-2023!

наиболее комфортные условия для деловых контактов и общения между партнёрами,
гостями и участниками.

8:45 - Программа «Однако, вопросы»

Согласно Словарю русского языка Института лингвистических исследований РАН,
междометие «однако» употребляется для выражения удивления, недоумения, возмущения
и т. п. Передача «Однако, вопросы» в рамках проекта EVENT-ТЕРАПИЯ TV включает
авторское мнение мэтра отрасли относительно наболевших вопросов, которые требуют
безотлагательного рассмотрения. Присоединяйтесь к обсуждению, однако. 

Ведущий: Слава Ходько, Советник по методическому обеспечению деятельности Фонда
Росконгресс. 

Над программами работали: продюсеры - Дмитрий Поддаев, Валерия Дрынова,
выпускающие редакторы - Дарья Островская, Каролина Петрова, Елена Четыркина,
Александра Юркова, художник - Мария Земцева, контент - ВНИЦ R&C, продакшен - команда
AV3.Studio.

Выпуски доступны  здесь.

https://t.me/ruefonline
https://vk.com/ruef1991
http://www.ruef.ru/
http://www.ruef-online.ru/
http://www.ruef-profi.ru/
https://rutube.ru/channel/30335072/

